



Dr. med. Christoph Erling

Facharzt für Orthopädische Chirurgie und Traumatologie des Bewegungsapparates und für Handchirurgie, Mitglied FMH

Sprachen

DE,FR,EN

Ausbildung

Dr. Christoph Erling absolvierte seine Ausbildung in Handchirurgie an den Universitätskliniken von Lausanne, Genf und Zürich. Während dieser Zeit spezialisierte er sich auf die Behandlung von traumatischen und degenerativen Erkrankungen der oberen Extremitäten und insbesondere der Hand. Als Handchirurg und leidenschaftlicher Arzt wurde er 2017 zum Facharzt für orthopädische Chirurgie und Traumatologie des Bewegungsapparats und 2018 zum Facharzt für Handchirurgie ernannt.

2018	FESSH (Federation of European Societies for Surgery of the Hand)
2018	FMH - Facharzt für Handchirurgie
2017	FMH - Facharzt für orthopädische Chirurgie und Traumatologie des Bewegungsapparates
2013	Prüfung Chirurgie Orthopädie und Traumatologie des Bewegungsapparates
2011	Advanced Trauma Life Support
2009	Doktorarbeit: "Fingerdelenksarthroesen DIP, PIP, IP & MCP Eine retrospektive Studie zum Ergebnis der Arthroese mit Hilfe des DASH-Fragebogens. Vergleichende Studie der Arthrodesetechniken und Arthrodealternativen". Abteilung für Handchirurgie am Malteser-Krankenhaus, Bonn (DE)
2008	USMLE STEP 2 CS
2006	USMLE STEP 2 CK
2005-2006	Medizinstudium, Ludwig-Maximilians-Universität München (DE)
2002-2005	Medizinstudium, Universität Bonn (DE)
2003	USMLE STEP 2 CS
1999-2002	Medizinstudium, Universität Göttingen (DE)

Berufserfahrung

Dr. Christoph Erling verfügt über eine mehr als sechsjährige Erfahrung als Oberarzt sowie über umfassende Kenntnisse in konservativen und chirurgischen Behandlungskonzepten in der Handchirurgie. Die Analyse spezifischer Probleme auf der Grundlage von Anamnese, klinischer Untersuchung und anderen detaillierten Untersuchungen erfordert umfassende theoretische und praktische Fähigkeiten. Fasziniert von der Handchirurgie hat er sich besonders für endoskopische und arthroskopische Operationstechniken interessiert, d. h. Neurolyse der Nerven der oberen Extremität, Entfernung der Synovialzyste und Refixation der Handgelenkbänder (z. B.: TFCC) sowie partielle Fusion (Arthrodese) des Handgelenks (3-Corner-Fusion). Im Dezember 2019 eröffnet er eine Beratung für Handchirurgie, in Freiburg.

Akkreditierung

[Clinique Générale Ste-Anne](#)

Fachgebiete

[Orthopädische Chirurgie](#)

[Handchirurgie](#)

Kontakt

Rte du Petit Moncor 1a
1752 Villars-sur-Glâne

T +41 26 408 71 90
info-manus@hin.ch
www.manus-fribourg.ch

[vCard herunterladen](#)